

K4-485-3: GRÜN WÄHLEN UND BAYERN LEBEN

Antragsteller*innen LAG Migration (dort beschlossen am:
15.04.2023)

Von Zeile 484 bis 489:

Bundesregierung reduzieren wir die Anzahl der Menschen, die sich von Duldung zu Duldung hangeln müssen, auf null. ~~Wir werden keine Menschen zwangsweise in Kriegs- und Krisenländer abschieben. Mit einem Abschiebehaftvollzugsgesetz werden wir den Einsatz der Abschiebehaft deutlich reduzieren. Wir gestalten die dafür vorgesehenen Anstalten um und~~ Wir stellen entsprechend qualifiziertes Personal für die rechtliche und soziale Betreuung und Beratung der Geflüchteten bereit.

Wir werden keine Menschen zwangsweise in Kriegs- und Krisenländer abschieben. Mit einem Abschiebehaftvollzugsgesetz werden wir den Einsatz der Abschiebehaft deutlich reduzieren.

Begründung

Das qualifizierte Personal für die rechtliche und soziale Betreuung und Beratung der Geflüchteten stellen wir nicht nur für von Abschiebung bedrohte Geflüchtete bereit.